



**La crise qui secoue les régions anglophones depuis novembre 2016 a fait déjà près de 15000 déplacés.**

Les personnes déplacées fuient les tensions dans les régions anglophones du Cameroun situées à la frontière avec le Nigeria, qui sont le théâtre de violences attribuées à un mouvement séparatiste.

Des réfugiés fuyant le Cameroun arrivent chaque jour dans des bourgades situées non loin de la frontière avec le Nigeria, précisément dans l'Etat de Cross River

Dans un communiqué publié le 02 janvier dernier, le Haut-commissariat des Nations unies pour les réfugiés (Hcr) indiquait que, fuyant les combats entre l'armée camerounaise et les sécessionnistes dans les régions anglophones du Cameroun, 7204 Camerounais sont arrivés récemment dans les zones reculées de l'Etat de Cross River, au Nigeria. Et que des milliers d'autres attendent d'être enregistrés. Ils viendraient majoritairement de la Manyu.